



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISION

26/06/2024

LEGISLATIVO

## Prudencia y buen juicio con reforma al Poder Judicial, asegura Monreal



CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que el **Congreso** tiene que actuar con prudencia y buen juicio para que la reforma del Poder Judicial beneficie a la sociedad y a la justicia. Sostuvo que existe plena disposición de los **diputados** y los senadores electos para escuchar la voz de la población que se manifestó en las urnas, pero también de todas las personas interesadas en participar en los foros nacionales donde se va a discutir esta reforma.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qyJER15YGFCVb40I?e=QnaKpk>